

EN IMAGES - Paris-Brest-Paris :

notre reporter Hélène Fromenty a relevé le défi

Hélène Fromenty a relevé le défi ce jeudi 24 août. Elle a mis moins de 90 heures pour parcourir les 1.219 kilomètres de la randonnée cycliste Paris-Brest-Paris. Notre reporter est arrivée à 10h38 à Rambouillet, fatiguée mais heureuse d'être allée jusqu'au bout de cette aventure sportive et humaine.



Hélène Fromenty, journaliste à France Bleu Nord, a parcouru 1.219 km à vélo en moins de 90 heures © Radio France

Malgré la fatigue, parfois une baisse de moral, Hélène Fromenty est allée jusqu'au bout de l'aventure. Notre collègue est arrivée dans les temps ce jeudi matin à Rambouillet. Elle a franchi la ligne d'arrivée à 10h38 au terme d'un voyage de cinq jours sur la route.

Partie dimanche de Rambouillet, elle a parcouru 1.219 kilomètres à vélo pour aller jusqu'à Brest et revenir à son point de départ en région parisienne.

C'était sa première participation à la randonnée cycliste Paris-Brest-Paris à laquelle plus de 6.800 cyclistes ont participé cette année. Une randonnée qui a lieu tous les quatre ans au départ de Rambouillet.

A 31 ans, Hélène Fromenty, journaliste à France Bleu, avait décidé de relever le défi. Cette passionnée de randonnée cycliste effectue de nombreuses sorties depuis cinq ans. Elle a sillonné le Nord-Pas-de-Calais, traversé la France, la Suisse, une partie de l'Italie ou encore l'Espagne. A son compteur, plus de 6.300 kilomètres depuis le 1er janvier 2023.

Equipée d'un vélo tout neuf, Hélène Fromenty est partie dimanche à 17h15 de Rambouillet. Comme tous les participants, notre reporter avait moins de 90 heures pour rallier Brest et revenir. Elle est arrivée dans les temps à Rambouillet ce jeudi 24 août au plus tard à 11h. Revivez son aventure en images ci-dessous.

L'essentiel

- Hélène Fromenty a pris le départ de Paris-Brest-Paris le dimanche 20 août vers 17h15 à Rambouillet
- Elle est arrivée le mardi 22 août à 10h50 à Brest après avoir parcouru 606 km depuis le départ. C'est la moitié du chemin.
- Hélène est arrivée le jeudi 24 août à 10h38 à Rambouillet. Elle a relevé le défi en parcourant les 1.218 km de Paris-Brest-Paris en moins de 90 heures.

Notre Direct

11h - Sa première réaction : *"Je suis de retour à Rambouillet. J'ai passé la ligne d'arrivée à 10h38 précise. Je me sens fatiguée mais super contente d'avoir participé à cette aventure. Surtout j'ai une super médaille. Je pourrai la mettre sur ma cheminée. C'est une expérience incroyable. Là je vais aller me reposer, manger surtout parce qu'on a le droit à un petit repas et c'est pas volé. Je suis super contente. La fin a été longue mais bon c'est fait !"*, se félicite Hélène Fromenty.

Vous pouvez voir le déroulement de tout son PBP en cliquant « [ICI](#) »